Was Pater thut, ift immer recht.

un will ich dir einmal eine Geschichte erzählen, die ich gehört habe, als ich noch ein kleiner Junge war; und so oft ich seither an die Geschichte dachte, kam sie mir jedesmal schöner vor. Es geht mit den Geschichten gerade wie mit manchen Menschen; sie werden mit dem Alter immer schöner, und das ist so erfreulich.



Du bist ja wohl schon braußen auf bem Lande gewesen und hast dort ein richtiges, altes Bauernhaus gesehen? Auf seinem Strohdach wächst Unkraut und Moos, und ein Storchennest steht auf der Dachsirste — ja, der Storch, der darf nicht sehlen. Die Wände sind schief, die Fenster nieder, und man kann nur ein einziges davon ausmachen. Der Bachosen ragt wie ein kleiner, dicker